

ARTIKEL

vom 14.05.2009

FORUMSBEITRAG
SCHREIBEN 

Die „Konradis“ singen in Markt

Zusatzkonzert in der Taufkirche des Papstes



Die Konradis (v.l.): Dr. Wolfgang Nüdling, Gerhard Bonauer, Michael Herbert, Dr. Claus-Rüdiger Heikenwälder, Reinhold Sterflinger, Dr. Hans Stiegler, Thomas Weber und Franz Schweizer. (Foto: Ivo)

Burghausen/Markt. Im April überraschte das Burghauser Vokalensemble „Die Konradis“ seine Fans mit einem geistlichen Benefizkonzert. Die acht Sänger zeigten in der Burghauser Stadtpfarrkirche St. Konrad, wo ihre musikalischen und religiösen Wurzeln liegen. Aufgrund der großen Nachfrage gibt es ein Zusatzkonzert am Freitag, 22. Mai, ab 20 Uhr in der Taufkirche von Papst Benedikt in Markt. In der Pfarrkirche St. Oswald in Markt werden die vielfältigen Formen der Kirchenmusik vorgestellt. Vom „Kyrie eleison“ aus der Messe bis hin zum modernen Gospel „Good News“ wird für jeden Geschmack etwas dabei sein. Zwischen den einzelnen Musikstücken werden „Die Konradis“ Gedanken zum Thema präsentieren. Die A-cappella-Formation der Pfarrgemeinde St. Konrad entstand aus einer Faschingslaune heraus. Fünf von ihnen studierten für den Burghauser Pfarrfasching 2002 zwei A-cappella-Stücke ein. In der Zwischenzeit sind „Die Konradis“ zu acht. Seit dem Jahr 2006 veranstalten „Die Konradis“ jährlich ein bis zwei Benefizkonzerte. Der Erlös des Benefizkonzerts ist für das Antoniushaus in Markt bestimmt. Der Eintritt ist frei. Einlass ist ab 19 Uhr. - red